

# *Cuba termine seconde aux 23e Jeux de l'Amérique Centrale et des Caraïbes*

---



La Havane, 3 août, (RHC).- La délégation cubaine aux 23e Jeux de l'Amérique Centrale et des Caraïbes n'a pas atteint le but qu'elle s'était fixé. Alors qu'on souhaitait garder le titre qu'elle détenait à chaque rencontre sportive régionale depuis Panama 1970, Cuba a dû se contenter cette fois-ci d'une seconde place au classement par pays.

Au cours de la dernière journée de compétitions, Cuba a quand-même réussi à réduire la différence avec le gagnant des Jeux de Barranquilla : le Mexique.

Ce dernier pays a remporté au total 131 médailles d'or, 116 d'argent et 88 de bronze; Cuba vient seconde avec 102 médailles d'or, 71 d'argent et 68 de bronze et la Colombie a terminé troisième avec 77 d'or, 92 d'argent et 96 de bronze.

Les boxeurs cubains ont donné un grand spectacle. Au cours de la dernière journée de combats Lazaro Alvarez, Roniel Iglesias, Julio César La Cruz et José Angel Larduet ont confirmé les pronostics. Ils ont tous remporté le titre de champions centraméricains et caribéens.

Lazaro Alvarez a battu en finale 5-0 Michael Alexander, de Trinité-et-Tobago. Roniel Iglesias s'est imposé 4 à 1 au Portoricain Bryan Polanco. Julio César La Cruz s'est imposé au Mexicain Rogelio Romero avec le vote unanime des juges et José Angel Larduet a mis KO le Mexicain German Heredia.

Les boxeurs cubains ont totalisé 6 médailles d'or et une d'argent. Une très belle performance.

En lutte libre, les gladiateurs cubains ont décroché 4 titres.

Les nouveaux champions centraméricains et caribéens de la lutte libre : Franklin Marén, 74 kilos, Yuriseki Torreblanca, 86 kilos, Reineris Salas, 97 kilos et Yudennis Alpajón, 125 kilos.

En athlétisme, Christian Napoles et Jordan Diaz ont décroché la médaille d'or et d'argent du triple saut. Ils ont été par ailleurs les seuls athlètes à dépasser les 17 mètres à Barranquilla. Il faut dire que Christian Napoles a réussi sa meilleure marque personnelle 17 mètres 34. Jordan Diaz a enregistré 17 mètres 29. Miguel Van Assen, du Suriname a décroché la médaille de bronze avec un saut de 16 mètres 96.

Lazaro Borges est monté au plus haut du podium au saut à la perche. Il a enregistré d'ailleurs la meilleure marque de la saison : 5 mètres 30. Eduardo Napoles l'escortait avec un saut de 5 mètres 20 qui lui a valu la médaille de bronze.

Aux 4 fois 400 mètres dames, Cuba a conquis le titre au terme d'un grand duel avec les équipes de la Jamaïque et de la Colombie qui ont franchi seconde et troisièmes respectivement la ligne d'arrivée.

Cuba allait remporter également cette épreuve pour messieurs avec la meilleure marque de la saison : 3 minutes 3 secondes et 87 centièmes.

Dominicains et Colombiens sont arrivés seconds et troisièmes.

L'équipe cubaine masculine de softball a également remporté le titre. En finale, Cuba a battu 4 à 2 la sélection nationale du Venezuela.

En water polo, les Cubaines ont remporté la médaille d'or. Les messieurs la médaille d'argent.

En finale, les Cubaines ont écrasé 12 à 5 les Portoricaines. Les Cubains ont dû s'incliner 10 à 12 devant les Colombiens.

Par ailleurs, les judokas cubains ont remporté les deux titres par équipes.

Hommes et femmes ont décroché la médaille d'or en trois combats seulement.

Les doubles mixtes cubains de badminton ont remporté les médailles d'or et d'argent

Et puis, le canotage a rajouté deux médailles d'or pendant la dernière journée de compétition.

Fidel Vargas a remporté l'épreuve K1 sur 200 mètres en arrêtant les chronomètres à 36 secondes, 39 centièmes.

En K1 sur 200 mètres pour dames, Yurieni Guerra a décroché la médaille d'or avec un temps de 39 secondes, 4 centièmes.

Les canoéistes cubains ont totalisé 6 médailles d'or.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/168199-cuba-termina-seconde-aux-23e-jeux-de-lamerique-centrale-et-des-caraibes>



**Radio Habana Cuba**